

Final Nachwuchs-Mannschaftsmeisterschaft 2018 / 2019

Die Erfolgswelle für Buhwil setzt sich fort.

Nach dem Schweizermeistertitel durch Mara Schönholzer bei der Elite vom vergangenen Februar errang Buhwil-Neukirch Gold in der NAWU Liga 1 gefolgt von Schaffhausen und Herisau Waldstatt.

Nach 5 Heimrunden waren in der 1. Liga (leider die einzige) 4 Mannschaften für die Finalwettkämpfe am 10. März in der Schiessanlage Thurau in Wil-SG qualifiziert.

Im Halbfinal siegte Schaffhausen (560) im Duell gegen Frutigen (531). Die zweite Paarung war Buhwil – Neukirch, der spätere Sieger schlug Herisau-Waldstatt um 21 Punkte.

Im grossen Final gewann schlussendlich Buhwil-Neukirch Gold mit 560 Punkten (Janis Munz, Dominic Negraszus und Lea Staub) , Silber ging an Schaffhausen mit 555 Punkten welches doch mit den erfahrenen Schützinnen Sarah Hügli, Viviane Vich und Svenja Wehle antraten. Im Kampf um Rang 3 siegte Herisau-Waldstatt gegen die Schützen aus Frutigen und durfte sich die Bronze-Medaille umhängen lassen.

Dieser Erfolg von Buhwil-Neukirch war selbst für deren Leiter Peter Schönholzer eine riesige Ueberraschung wie er mir nach der Siegerehrung anvertraute.

11.03.2019 (fst)